

Promete Jiménez un Poder Judicial con independencia

Aspirante a ministro.

Pide elegir candidatos honestos por el triunfo de la reforma, porque “es el éxito de México”

REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

Javier Jiménez Gutiérrez, candidato a ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, con número 52 de la boleta morada, aseguró que “la reforma judicial es el éxito de México”.

En entrevista para MILENIO Televisión con Héctor Zamarrón, Javier Jiménez Gutiérrez dijo que apoyó la reforma judicial porque “es paralela al arbitraje”, por lo que “una Judicatura debe ser independiente, sólida y fuerte para tener un país brillante”.

Consideró que llegar a la Suprema Corte de Justicia de la Nación le brindará la autonomía para tomar decisiones, ya que “es el trabajo del ministro”.

“Para los ministros, la única lealtad que tienen es con el derecho mismo, solo así se puede tener una judicatura independiente, si no el país está en muchos problemas”, agregó.

Javier Jiménez consideró que se debe “elegir a candidatos honestos e independientes” para que la reforma judicial triunfe. Asimismo, dijo que de llegar alguno de los candidatos a ser ministro “sentirán el peso de la responsabilidad”.

Respecto a las campañas de los candidatos, comentó que “es importante que la gente se asegure de votar por candidatos cono-idores”, mencionó.

Bajo este contexto, comentó que las redes sociales han sido un reto para él, porque “se está acercando a los jóvenes para hacerles ver la importancia de que se informen y analicen los perfiles de los candidatos”.

Además, sobre los llamados “ministros sin rostro”, el candidato dijo que “sería ideal que en este procedimiento se de la cara y todos sepamos ante quién estamos y a quién se acusa”. —

ASÍ LO DIJO



“Una Judicatura debe ser independiente, sólida y fuerte para tener un país brillante”

Javier Jiménez Gutiérrez

Candidato a ministro de la SCJN

